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Aos vinte e um dias do mês de Outubro do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e 1 

quarenta minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se 2 

a assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural 3 

do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro em exercício, Jardel 4 

Dantas da Cunha. Estiveram presentes os membros: Blake Charles Diniz Marques, 5 

Breno Barros Telles do Carmo, Francisco Alves da Silva Júnior, Humberto Dionisio 6 

de Andrade, Idalmir de Souza Queiroz Júnior, Keila Regina Santana Fagundes, 7 

Manoel Quirino da Silva Júnior, Marta Lígia Pereira da Silva, Paulo Cesar Moura da 8 
Silva, Suedêmio de Lima Silva, Zoroastro Torres Villar. Justificaram as ausências os 9 

seguintes representantes: Fabrícia Nascimento de Oliveira, Fabrício José Nobrega 10 

Cavalcante, Joel Medeiros Bezerra e Rodrigo Cesar Santiago. Depois de apresentadas, 11 

as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de “quorum 12 

legal”, o Diretor em exercício Jardel Dantas da Cunha, leu a seguinte pauta: Primeiro 13 

ponto – Discussão e aprovação das Atas da Sétima e Nona Reuniões Ordinárias do 14 

Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e dezenove; Segundo Ponto – Apreciação, 15 

deliberação e homologação do relatório final da comissão formada para tratar da fixação de 16 

placas de formatura nos espaços físicos do Centro de Engenharias, conforme portaria 17 

UFERSA/CE de número trinta e seis do ano de dois mil e dezenove; Terceiro ponto – 18 

Apreciação e deliberação do relatório da comissão formada para tratar da distribuição do 19 

espaço físico no âmbito do Centro de Engenharias, conforme portaria UFERSA/CE de 20 

número vinte e sete do ano de dois mil e dezenove; Quarto ponto – Apreciação e 21 

deliberação sobre o pedido de alteração de regime de trabalho do docente André Pedro 22 

Fernandes Neto, conforme processo; Quinto ponto – Outras ocorrências; Sexto ponto – 23 

Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um – 24 

Apreciação e deliberação sobre a ata da nona reunião ordinária de dois mil e dezenove; 25 

Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento dos 26 

servidores Adelson Menezes Lima e João Paulo Damasio Sales; Ponto três – 27 

Apreciação e deliberação sobre a designação pelo Reitor, ad referendum do Conselho de 28 

Ensino, Pesquisa e Extensão, da renovação de afastamento do servidor docente Gilvan 29 

Bezerra dos Santos Júnior; Ponto quatro – Apreciação e deliberação sobre o Calendário 30 

Acadêmico da Graduação À Distância – EaD, dos primeiro e segundo semestres letivos de 31 

dois mil e vinte, conforme memorando eletrônico de número cinquenta e dois do ano de 32 

dois mil e dezenove – NEAD; Ponto cinco – Apreciação e deliberação sobre a extinção 33 

dos cursos de Ciências Biológicas e Matemática, da Unidade Sede – Memorando 34 

Eletrônico de número duzentos e quarenta e cinco do ano de dois mil e dezenove – 35 

PROGRAD; Ponto seis – Apreciação e emissão de parecer sobre processos de 36 

redistribuição dos servidores docentes Leandro Carlos Souza e Gabriela Valones 37 

Rodrigues de Araújo; Ponto sete – Apreciação e deliberação sobre recurso encaminhado 38 

pelo docente Marcelo Batista de Queiroz; Ponto oito – Apreciação e deliberação sobre 39 

alteração de nomenclatura de cursos de graduação – Memorando Eletrônico número 40 

duzentos e cinquenta e três do ano dois mil e dezenove - PROGRAD; Ponto nove – 41 

Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares do 42 
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campus Mossoró – Memorando Eletrônico de número duzentos e cinquenta e dois do ano 43 

de dois mil e dezenove – PROGRAD; Ponto dez – Apreciação e deliberação sobre minuta 44 

de resolução que estabelece normas regimentais gerais para o Trabalho de Conclusão de 45 

Curso de graduação no âmbito da UFERSA; Ponto onze – Apreciação e deliberação sobre 46 

a criação de componente optativo para o curso de Medicina; Ponto doze – Outras 47 

ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. No 48 

primeiro ponto, foram aprovadas com duas abstenções as Atas da Sétima e Nona 49 

Reuniões Ordinárias do Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e dezenove. No 50 

segundo ponto, iniciaram as discussões sobre o relatório elaborado pela comissão formada 51 

para tratar da fixação de placas de formatura nos espaços físicos do Centro de Engenharias. 52 

A docente Marta Lígia Pereira da Silva sugeriu a inclusão da informação de que as 53 

placas fixadas poderão ser retiradas do local no caso de não estarem de acordo com as 54 

exigências determinadas no relatório. O docente Jardel Dantas da Cunha sugeriu a 55 

criação de um formulário on-line para as solicitações de fixação de placas de formatura nos 56 

prédios do CE. O docente Breno Barros Telles do Carmo propôs a cobrança de 57 

documento que comprove a conclusão do curso pelos alunos formandos no ato da 58 

solicitação de fixação da placa de formatura, ficando a autorização do centro condicionada 59 

à apresentação do documento comprobatório. O docente Manoel Quirino da Silva Júnior 60 

acrescentou a orientação de que deverá ser observado se o local indicado para a fixação da 61 

placa é utilizado para aulas do curso ao qual pertence o grupo dos alunos formandos. Após 62 

essas discussões, o ponto foi aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, a respeito do 63 

relatório elaborado pela comissão formada para tratar da distribuição do espaço físico no 64 

âmbito do Centro de Engenharias, o docente Blake Charles Diniz Marques expôs 65 

algumas observações: corrigir o número de laboratórios, de sete para oito, do curso da 66 

Engenharia de Produção indicado no relatório, corrigir também a referência ao Prédio de 67 

Engenharias I para curso da Engenharia de Produção, pois o correto é Prédio de 68 

Engenharias II. Realizadas essas observações, o ponto foi aprovado por unanimidade. No 69 

quarto ponto, foi discutido o pedido de alteração do regime de trabalho do docente André 70 

Pedro Fernandes Neto. O professor Breno Barros Telles do Carmo argumentou sobre a 71 

importância da aprovação dessa alteração para o Departamento (DECAM) e informou que 72 

o pedido já havia sido aprovado no Colegiado do Curso da Engenharia de Produção e na 73 

Reunião de Departamento (DECAM). O ponto foi aprovado por unanimidade. No quinto 74 

ponto, referente a outras ocorrências, foi acertado marcar uma reunião entre a direção e os 75 

docentes do Centro de Engenharias interessados em ocupar os espaços dos Prédios 76 

Engenharias I e Engenharias II. No sexto ponto, foi apresentada a pauta do CONSEPE e 77 

aprovada com uma abstenção a inclusão do ponto onze. Posteriormente, foi passado o 78 

ponto um da pauta, que trata sobre a apreciação da ata da nona reunião ordinária de dois 79 

mil e dezenove. Esse ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, a respeito da 80 

apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento dos servidores 81 

Adelson Menezes Lima e João Paulo Damasio Sales, foi aprovado por unanimidade. O 82 

ponto três, que trata da apreciação e deliberação sobre a designação pelo Reitor, ad 83 

referendum do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, da renovação de afastamento do 84 
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servidor docente Gilvan Bezerra dos Santos Júnior, foi aprovado com dois votos 85 

favoráveis e um voto contrário do professor Manoel Quirino da Silva Júnior, os demais 86 

abstiveram-se. O ponto quatro, sobre o Calendário Acadêmico da Graduação À Distância 87 

– EaD, dos primeiro e segundo semestres letivos de dois mil e vinte, foi aprovado por 88 

unanimidade. O ponto cinco, que trata da apreciação e deliberação sobre a extinção dos 89 

cursos de Ciências Biológicas e Matemática da Unidade Sede, foi aprovado por 90 

unanimidade. O ponto seis, a respeito da apreciação e emissão de parecer sobre processos 91 

de redistribuição dos servidores docentes Leandro Carlos Souza e Gabriela Valones 92 

Rodrigues de Araújo, foi aprovado por unanimidade. O ponto sete, referente à apreciação 93 

e deliberação sobre recurso encaminhado pelo docente Marcelo Batista de Queiroz, foi 94 

aprovado por unanimidade. O ponto oito, que trata sobre a alteração de nomenclatura de 95 

cursos de graduação, foi aprovado por unanimidade. O ponto nove, a respeito da 96 

apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares do 97 

campus Mossoró, foi aprovado por unanimidade. O ponto dez, a respeito da apreciação e 98 

deliberação sobre minuta de resolução que estabelece normas regimentais gerais para o 99 

Trabalho de Conclusão de Curso de graduação no âmbito da UFERSA, foi aprovado com 100 

dois votos contrários e duas abstenções. O ponto onze, sobre a criação de componente 101 

optativo para o curso de Medicina, foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada 102 

a ser discutido, o diretor em exercício do Centro de Engenharias, Jardel Dantas da 103 

Cunha, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dezessete horas, e 104 

eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de 105 

Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando 106 
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